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10/SVV/0912

Einreicher:
Stadtverordnete Schulze, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Potsdamer Tafel

Erstellungsdatum 28.10.2010
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In der Mitteilungsvorlage der Verwaltung (DS 10/SVV/0890) wird u. a. mitgeteilt:
„… Nach wie vor wird ein Teil der ehemaligen Kaufhalle als geeignet angesehen, da hier die 
Aufwendungen für die Potsdamer Tafel geringgehalten werden können und auch die Potsdamer Tafel 
dieses Objekt als eine gute Lösung ansieht …“
Nach Presseinformationen ist eine Sanierung der alten Kaufhalle dringend erforderlich und auch 
vorgesehen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Ist die Potsdamer Tafel in der Lage, die sich voraussichtlich erhöhenden Mietkosten nach einer 
Sanierung der bisherigen Kaufhalle zu zahlen?

Unterschrift

Anlage:
Antwort der Verwaltung


